

## **Marc Beaussier**

Le Professeur Marc Beaussier est anesthésiste-réanimateur, chef du Service d'anesthésie-réanimation de l'Hôpital Saint-Antoine (APHP). Il dirige le Comité ambulatoire de la Société française d'anesthésie-réanimation et coordonne le DIU « Procédure en anesthésie et chirurgie ambulatoire ». Il est par ailleurs membre de l'Observatoire régional de la chirurgie ambulatoire (ORCA) au sein de l'ARS Île-de-France et de la Collégiale de chirurgie ambulatoire de l'APHP. Il a participé à de nombreux travaux et publié de nombreux articles sur la chirurgie ambulatoire.

## **Nicolas Dufeu**

Le Docteur Nicolas Dufeu est anesthésiste-réanimateur. Il est l'ancien responsable de l'Unité de chirurgie ambulatoire de l'hôpital Saint-Antoine (APHP). Le Dr Dufeu a participé à l'élaboration des recommandations de 2009 sur la Chirurgie Ambulatoire et a été à l'origine de la création du congrès VIDEOCAA. Il est membre du comité ambulatoire de la SFAR et consultant auprès de

l'Assistance publique de Marseille. Il est également président fondateur de la société Chirurgie ambulatoire conseil et a beaucoup communiqué sur la chirurgie ambulatoire.

## **Patrick Niccolai**

Le Docteur Patrick Niccolai est ancien chef de service d'Anesthésie et chirurgie ambulatoire au Centre hospitalier Princesse Grace, à Monaco, et également consultant senior en management des établissements de santé. Il a été membre du comité de chirurgie ambulatoire de la SFAR et est coorganisateur du congrès VIDEOCAA.

## **Alexandre Theissen**

Le Docteur Alexandre Theissen est médecin anesthésiste-réanimateur et chef de service adjoint au Centre hospitalier Princesse Grace, à Monaco. Il fait partie du comité d'organisation de VIDEOCAA. Il est membre du comité Analyse et maîtrise des risques de la SFAR, et également expert judiciaire près de la cour administrative d'appel de Marseille et des tribunaux de ressort.